

ひらいち通信

平一福寿会は「のぼそう！健康寿命・担おう！地域づくり」をテーマに老人クラブ活動を自立した生活、いきがいのある生活の実現と共に、近隣老人クラブと連携して安全・安心の住みよい地域づくりを目指しています。 福寿会会長 戸田 一彦

本年度は新型コロナ後の6年ぶりの連合渡御で、早々に睦会としての準備を行い、平一町会と一致団結して取り組んでまいりました。連合渡御に際しては、白禰隊を中心に睦会が一致団結し、平一のスローガンである「安心・安全で、世界一楽しい祭り」を体現でき、多くの担ぎ手の皆様にも楽しんで頂きましたことを嬉しく思います。 平一睦会会長 名和 明洋

「町会、祭礼委員会」の皆様 お疲れさまでした。 ヨー！



連合渡御 大人神輿

ワッショイ!

ドーン・ドーン・カッカッカ!

ワッショイ!



町内巡行 山車 子供神輿



平野一丁目町会

◆ 広報誌事務局 ◆

平野一丁目ホームページもご参照ください。何かお気付の点は、お近くの町会役員・事務局までご相談ください。

ホームページ: <http://www.silfox.jp/h1/>
メールアドレス: hirano-1@silfox.jp



「ひらいち通信」は江東区町会・自治会広報誌発行业務補助金の助成を受けて発行しております。

防災訓練・火の用心・お祭り・クリーンキャンペーン・交通安全週間他

今年の町会活動は未だコロナ禍のため萎縮した活動となりましたが、新年会をはじめ、各行事も縮小しながら催行できました。5月には5類感染症に移行し、夏の猛暑ともたかいたが8月には待ちに待った富岡八幡宮の例大祭が行われ、町会一同大変盛り上がりしました。6年ぶりでしたのでより一層、「つながり」「絆」を大いに実感した瞬間でした。町会員の皆様の御協力のおかげで、大きな事故もなく、盛大に開催することができましたことに感謝申し上げます。誠にありがとうございました。 町会長 設楽 英雄



子ども会では、毎年5年生の保護者の方が中心となって活動しています。今年度は夏休みのラジオ体操に始まり、本祭りでは子ども神輿のお手伝いや縁日をやりました。防災訓練、大晦日には火の用心の夜警を行いました。春には入学、卒業の方にお祝いの品を配布します。町会の子供たちのためにみんなで行事を盛り上げて行きましょう！！ママやパパ達も近所にお友達ができて楽しいですよ。子ども会に入会される方は今年度班長尾瀬までご連絡ください。



ラジオ体操

令和5年度深川防火防災女性部会「視察研修会」11月24日
東京消防庁第二方面消防救助機動隊（施設及び特殊車両見学説明会）
※ハイパーレスキューの訓練の様子を見学し、特別の設備についても説明頂き、大変勉強になりました。 婦人部 飯尾 礼



子どもお楽しみ縁日



避難訓練



救急訓練



消火訓練



避難訓練



炊き出し訓練

皆様 ぜひ、町会行事にご参加ください各事業部を上げてお待ちしております！



ポップコーン

選挙推進委員 担当 松本博美
令和5年 事業報告
1. 4月23日 江東区議会議員・区長選挙
2. 9月6日 推進委員地区別研修会
3. 9月20日 前期教養講座
4. 12月10日 江東区長選挙
以上の活動と期日前投票の立会をいたしました。



今年の前半コロナ禍で民生・児童委員としての活動は制約を受けておりましたが、活動も息を吹き返し、敬老祝い金の配布等久しぶりに皆様と直接とお会いできる機会ができました。今後も様々な問題解決に向け、お手伝いできれば何よりです。 民生委員 山口 賢二



火の用心！



消防団・ポンプ操法夜間訓練参加



防災部・防火部・防犯部・交通部・「火の用心」参加



睦会・救急救命講習会参加

||

—|—

||